opusdei.org

Noticias de la JMJ 17 de agosto

La Jornada Mundial de la Juventud ya ha comenzado y miles de jóvenes están participando en decenas de actividades.

28/08/2011

Rouco a los jóvenes: "Cristo es el que os busca y sale al encuentro"

Miles de jóvenes abarrotaron la plaza de Cibeles en la misa inaugural de la JMJ. Esta misa se celebró en honor del beato Juan Pablo II. Frente al ambón se colocó una reliquia del anterior Papa, que el ex secretario de Juan Pablo II, Stanislaw Dwiswisz, ha regalado a Madrid.

La figura de Karol Wojtyla ha estado presente en todo momento en los corazones de todos los asistentes y es que bajo su pontificado comenzaron las Jornadas Mundiales de la Juventud.

Fiesta del Perdón

Doscientos originales confesionarios para prepararse para esta gran fiesta de la fe.

Una parte indispensable del camino de la fe para todo cristiano es el sacramento de la confesión. Por ello, y con motivo de la celebración de la Jornada Mundial de la Juventud, se ha organizado la Fiesta del Perdón, que tendrá lugar en el Parque del Retiro del 16 al 20 de agosto. Y cuyo objetivo es facilitar la preparación

para esta gran fiesta de la fe, para tener el alma limpia poniendo el cuentakilómetros del alma a cero.

Uno más de la familia Llegan a Madrid de todas partes del mundo los peregrinos de la Jornada Mundial de la Juventud. Los centros de acogida abren sus puertas: polideportivos, institutos, albergues, parroquias y, entre tantos lugares, las familias de acogida: 4.750 casas madrileñas acogerán a 14.725 jóvenes durante la Jornada.

Carmen Guerrero, madre de tres hijos, ha acogido en su casa a tres brasileños que traen maletones, espíritu de humildad y deseos de vivir la JMJ. "Siempre que mis hijos se van los acogen, ahora me toca a mí – explicaba. - Vivo en Madrid, centro de este acontecimiento mundial, y por eso queremos ayudar con lo que tengamos para que todo funcione y

para acercar a los jóvenes a Jesucristo".

La familia va a pasar estos días de fiesta ayudando: "Todo lo que des, el Señor te lo da el ciento por uno". Asistirán a la Plaza de Cibeles con la Parroquia de Torrelodones y esperan que la experiencia de la JMJ fortalezca en la fe y haga valientes a todos para seguir a Cristo: "No estamos solos, somos una gran familia. ¡Qué está JMJ nos una!".

¡Elige tu catequesis!

Madrid se despereza para afrontar el segundo día de la JMJ. Los jóvenes comienzan a salir a la calle para acudir a las primeras catequesis de la Jornada de Madrid. Cientos de parroquias por toda la ciudad y las localidades de los alrededores serán el escenario en el que se desarrollarán las primeras catequesis impartidas por más de

200 obispos venidos de los cuatro puntos cardinales.

Los peregrinos disfrutan ya de las más de 300 actividades culturales preparadas para esta JMJ

Más de 300 actividades por toda la ciudad para que los peregrinos puedan disfrutar de esta gran fiesta de la fe. Exposiciones, musicales, conferencias, o conciertos son algunas de las propuestas de estos días.

Entre ellas una exposición sobre la vida de la Madre Teresa de Calcuta. Su personalidad y vida es admirada por muchas personas católicas o no. La exposición 'Vida y espiritualidad de la Madre Teresa de Calcuta' recorre su vida a través de imágenes y citas de ella que dirigen al visitante a través de la biografía de una sencilla monja católica que, dedicándose a los más pobres, inspiró al mundo.

Pero no todo son exposiciones, también de música podrán disfrutar los peregrinos: musicales, músicas y bailes tradicionales de diversos países, pero también pop-rock y de temática religiosa.

Dos musicales sobre Juan Pablo II que no te podrás perder: ¡No tengáis miedo! y Wojtyla . O la representación de El año santo en Madrid del maestro de las letras Calderón de la Barca, una alegoría del hombre debatiéndose entre el pecado en la gracia. Y hoy miércoles 17 de agosto será el día del cine de la JMJ. Habrá proyecciones, encuentros, un concierto de BSO y un preestreno mundial (Buscador de actividades culturales).

Además, toda la ciudad parece dar la bienvenida a los peregrinos de todo el mundo. El edificio Torre Espacio está iluminado con una cruz gigante para la ocasión pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-mx/article/noticias-de-la-jmj-17-de-agosto/ (20/11/2025)</u>